

## LA NUEVA CAMPANA DE ALACUAS YA DESCANSA EN EL CAMPANARIO.

LA PARROQUIA DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA TIENE DESDE HOY UNA NUEVA INQUILINA EN SU TORRE UNA CAMPANA DE NOBRE SENA Y DE 300kg DE PESO.

EL PROYECTO A SIDO REALIZADO EN SU TOTALIDAD POR LA EMPRESA **INDUSTRIAS MANCLUS** ESPECIALIZA POR SU LARGA EXPERIENCIA EN ESTE TIPO DE TRABAJO.

### RESUMEN DEL PROYECTO:

- FABRICACIÓN DE UNA CAMPANA DE 309kg (FUNDIDA POR INDUSTRIAS MANCLUS)
- CONSTRUCCIÓN DE UN YUGO DE MADERA DE ESTILO VALENCIANO.
- TAMBIÉN SE LE HA DOTADO DE UN MOTOR DE IMPULSO DE ULTIMA GENERACIÓN Y DE UN ELECTROMAZO.



BENDICIÓN DE LA CAMPANA



SUBIDA DE LA CAMPANA